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本报讯 6 月 6 日，学校

召开本科教学审核评估整

改工作会议。校长、校党委

副书记陆靖主持会议，各相

关职能部门和学院负责人

参加会议。

会上，陆靖对各部门、

各学院在迎评工作中的辛

勤付出给予充分肯定，并对

下一阶段评估整改落实工

作提出了具体要求：各部门

和学院要高度重视评估整

改工作，切实将审核评估整

改工作作为促进专业人才

培养质量提升的重要抓手；

各牵头部门、参与部门要按

照任务分解层层落实，制定

切实可行的整改方案；各部

门和学院要以整改工作为

契机，认真研读学习专家反

馈意见，结合本部门实际主

动查找自身存在的问题和

不足，进一步厘清改进和加

强人才培养工作的思路，切

实做到以评促建、以评促

改。

教务处处长周小理通

报了审核评估专家反馈意

见，并就下一阶段整改工作

任务安排进行了具体布置。

学校布置本科教学工作审核评估整改工作

本报讯（通讯员 邵晓

晚）6 月 7 日晚，上海应用

技术大学第七届“校长奖”

（学生）终评会举行。校长、

校党委副书记陆靖，校党委

副书记、纪委书记宋敏娟，

校党委副书记、副校长张艳

萍，副校长陈东辉，“校长

奖”评审委员会委员出席会

议。

终评会上，人文学院的

沙先月、材料学院的王若

枫、化工学院及机械学院

“365 青年成长计划”之爱

英语“战神”组、工创学院的

陈靖磊、经管学院的梁晓晶

共 5 名“校长奖”候选人（团

队） 分别通过 DV 视频展

示、个人演讲、答辩和现场

投票四个环节角逐本届“校

长奖”。“校长奖”（学生）最

终获奖名单将于 2017 年毕

业典礼上揭晓。

本报讯（通讯员 陈浩淼）6 月 1 日，学

校党委召开党务工作例会，党委书记刘宇

陆主持会议，就进一步推进当前学校工作

发表重要讲话。党委副书记、纪委书记宋

敏娟，党委副书记、副校长张艳萍出席会

议。

刘宇陆通报了本科教学工作水平评

估专家进校考察情况，充分肯定了全校师

生为迎评所付出的辛勤努力，并代表党政

领导班子表示衷心感谢。刘宇陆要求，各

学院要继续加大工作力度，全力以赴抓好

下半年各项工作任务，推进学校事业发

展。他强调，各级党组织和干部要巩固评

估成果，全面提高本科教学工作水平和人

才培养质量，使我们真正从学院成为大

学。

宋敏娟传达了习近平总书记在十八

届中纪委第六次全体会议上的讲话精神，

并对下半年纪委、课程思政等工作进行了

安排部署；张艳萍传达了奉贤高校安全稳

定工作联席会议精神，通报了近期安全稳

定工作形势。

校党委常委、组织统战部部长田钦和

校党委常委、宣传部长杨明分别对近期基

层党建工作和宣传与文明创建工作进行

了安排部署。

本报讯（通讯员 陈雷

陈勇）为深入贯彻落实中

央、市委关于“两学一做”学

习教育常态化制度化的部

署要求，根据校党委安排，6

月 9 日，机械工程学院党总

支科技创新党支部在上海

东富龙科技股份有限公司

召开了“以党建之光照亮卓

越工程师成长道路———‘我

与企业导师共话成长’”主

题党日交流活动。校党委常

委、组织部部长田钦，上海

东富龙科技股份有限公司

董事长、我校校友郑效东，

上海东富龙科技股份有限

公司党总支书记唐惠兴出

席活动。各学院党总支书

记、支部书记代表等近 60

名现场观摩。

上海东富龙科技股份

有限公司党员工程师代表

与科技创新党支部 20 名师

生一起，就党员的自我要求

及一线工程师的职业

精神、应用型人才实践

创新能力教育、大学生

科技创新实践进行了交流。

活动现场还举行了机

械工程学院党总支与上海

东富龙科技股份有限公司

党总支签署共建协议和“企

业导师”聘任仪式。

◎6 月 11 日，“上海市计算机专业应用型人才培养

校企合作论坛”在我校举行。校长、校党委副书记陆靖出

席会议并致欢迎辞，上海市计算机专业教指委主任过敏

意，教指委委员、上海理工大学党委副书记、副校长顾春

华出席会议。企业和教指委专家围绕上海高校应用型 IT

人才培养模式和培养特色等问题作了交流发言并展开

讨论。

◎6 月 8 日，我校与浙江东阳花园集团共建“东阳应

用技术产业研究院”签约仪式举行，副校长陈东辉、东阳

市副市长胡宏立、花园集团董事长邵钦祥等出席。双方

将以校企合作为基础，实现优势互补和资源共享，共同

打造立足东阳、面向长三角、辐射全国、具有特色的一流

应用技术产业研究院。

◎6 月 7 日，学校召开化妆品技术与工程目录外应

用型本科专业专家论证会。由教育部药学类专业教学指

导委员会委员、上海工程技术大学研究生处处长徐菁利

教授、伽蓝（集团）股份有限公司首席科学家陈明华博士

等组成的专家组围绕申报目录外专业的名称、归属类别

及人才培养计划中开设的课程等进行了讨论，一致认为

我校化妆品方向具有多年的教学实践，符合社会及相关

行业企业对化妆品专业人才的需求，同意申报该目录外

专业。

◎6 月 2 日，由上海市科技成果转化促进会、上海教

育发展基金会和上海市促进成果转化基金会主办的

2017 年度上海市“联盟计划———难题招标专项”项目评

审会在我校举行。上海市科技成果转化促进会常务副会

长、市教育发展基金会常务副理事长王奇，我校副校长

陈东辉，上海市科技成果转化促进会副会长孙正心，上

海教育发展基金会理事长助理王明复和秘书长张宏莲

出席。与会专家分为电子与信息、先进制造、生物医药、

新材料一组、新材料二组、现代农业、新能源与高效节能

和环境与资源 8 个组，现场对 2017 年成功对接的 177

个项目进行了评审。评审结果将于近期公布。

6 月 3 日至 4 日，第二届全国大学生人力资源管理知识技能（华东地区）竞赛、2017 年上海大学生企业经营模

拟沙盘大赛决赛分别在我校举行。我校学生在比赛中展现了良好的精神风貌和综合素质，获得优异成绩。（图为企

业经营模拟沙盘大赛决赛现场）
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“我与企业导师共话成长”主题党日交流活动举行

两学一做



6 月 3 日，第十届上海高校外国留学生龙舟赛在华东理工大学奉

 校区举行。全!"# 29 $ 留学生龙舟%&' 了比赛。我校龙舟%(
19 ) 留学生* 成。比赛中，+ 学, 全力-. 、/ 力01 ，赛2 了风3 。4
高校留学生56 在78 赛龙舟、9 :; ，<= 了中国>?@A 的B 力。

本报讯工程创新学院近日组

织召开学校三创教育中心工作会

议，讨论总结我校参加 2017 年上

海市“汇创青春”文化创意活动。

会议讨论了推进 2017 年大学生

“互联网 +”工作具体实施方案和

工作目标、确定了 2017 年大创项

目校级项目下拨办法。

会上还就我校 7 月承办长三

角应用型本科高校大学生创新创

业大奖赛和论坛的具体工作进行

了分工部署，以确保活动的组织、

报名、网站建设及经费落实等工

作有序推进。与会人员还认真讨

论了如何将三创教育有机融入人

才培养体系的途径和方法，提出

了建设性意见。

（学生CD EF ）轨道交通

学院是我校顺应我国高速铁路和

城市轨道交通快速发展前景，主

要培养立足上海、面向长三角、辐

射全国的高速铁路和城市轨道交

通行业的高素质一线工程师的特

色学院。近年来，学院毕业生成为

了轨道交通行业的“香饽饽”。

轨交学院交通工程专业王宇

琛同学，已经顺利与上海铁路局

签订合同，并分配到杭州新建的

地铁站从事工程建设员的工作。

自进入大学伊始，王宇琛便

对自己所学的专业抱着极大的热

情。“我从小就对火车、汽车之类

的东西很感兴趣，所以我非常喜

欢我的专业。在大学四年的学习

中，我亲身接触到了许多专业的

知识，让我对自己的专业更加热

爱。”说起自己的专业，王宇琛十

分兴致勃勃。

他表示，所学专业的授课老

师对他影响颇深。“我们学院的很

多老师都是从一线工作中回归教

学的，所以在我们的课堂上，老师

不仅会教授课本上的理论知识，

更会告诉我们许多实践的经验，

同时也非常的认真负责。”王宇琛

提到，在做毕业设计论文期间，他

的指导老师董文澎给他提供了非

常多的建议和帮助，在毕业设计

的每一个环节都悉心指导，最终

交出了一份满意的答卷。

在大四上学期，王宇琛来到

了广州地铁站实习。短短半年的

实习经历，让他觉得受益良多。在

实习期间，他亲身感受了一线轨

道交通工程师的生活。跟着经理

在还未通行的隧道中视察的时

候，他第一次见到了课本中常常

提起的“盾构机”，那是一种用于

挖掘轨道的机器。“那样庞大的机

器出现在眼前，第一次感受到自

己离专业是那么的近。”以实践为

学习，对自己的专业有了更深刻

的理解。

他表示，自己会一直秉持着

对专业的热爱，积极投身一线交

通工程工作。希望自己能更好地

发挥所学知识，在将来成为一名

优秀的轨道交通工程师。

学院负责就业的辅导员老师

刘嘉宁表示，在大学四年里，轨交

学子不仅精耕专业，更培养出吃

苦耐劳的精神和踏实做好每一件

事的品质。这道出了轨交学院毕

业生多年来获得上海铁路局、上

海申通地铁集团等大型企业青睐

的缘由。

来自工创学院软件工程大四

的陈靖磊同学，在大学四年间，勤

于钻研专业，严于提升自我，乐于

分享创新。四年来，他多次获得国

家奖学金、校级奖学金，并在各类

科创比赛、机器人大赛中斩获众

多奖项。同时，他作为团队成员，

担任技术负责人，帮助其他同学

获奖多达 20余项等。对于这些让

人应接不暇的奖项和奖学金，陈

靖磊表示：“我只是做好了自己该

做的每一件事。”

陈靖磊的父母都从事计算机

相关的工作，从小的耳濡目染奠

定了他对所学专业的热爱。大一

时，他加入了学院的机器人爱好

者协会。当时学校的机器人发展

还是一片荒原，陈靖磊以兴趣为

导向，将自己所学的专业加入机

器人设计中。最初学校的机器人

设计只有一定的硬件基础，谈不

上什么软件设计。陈靖磊一方面

带领团队积极参加各类机器人大

赛，同其他高校的学生切磋学习；

另一方面精读各类机器人设计书

籍，并将所学知识融入实践。“机

器人的设计和我们软件工程的专

业知识联系相当 （GH 第 3 I ）
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本报讯意大利莹特丽集团主

席兼首席执行官达里奥·法拉利、

亚太区总裁马丁·布鲁埃一行日

前来访我校，校党委书记刘宇陆、

副校长陈东辉热情会见。

刘宇陆介绍了我校学科设置

情况、国际化战略及校企深度合

作共赢理念。他表示，双方合作将

有助于实现我校学科专业与化妆

品产业链各环节全面协同对接，

促进科技成果向市场生产力的转

化，也将提升我校化妆品方向的

科研教学实力，全方位开启化妆

品专业立体化人才培养模式。达

里奥·法拉利看好未来 10 年中国

彩妆市场的发展前景和巨大潜

力，他表示，与我校的合作将能促

进化妆品市场科技创新与中国传

统文化相结合，促进传统与现代

科技品牌文化相融合。

双方就合作办学、东方美谷

研究院建设及共同成立委员会等

事 进行! 谈。意大利莹特丽集

团创建于 1972 年，为"# 最大的

化妆品生产$ 。

又讯：6 月 7 日，校党委书记

刘宇陆热情会见了来校访问的%

& 方提' 应用科技大学教授、国际

( 名时)* 势分+ 学者,- ·.

/ 。双方围绕0 能制造1 景下应

用型人才培养、应用型高校教学科

研、与行业企业互动展开对话。刘

宇陆表示，方提' 素有"#2 谷之

称，希望两校能继续3 手合作、互

学互4 ，培养具有国际视5 、6 应

0 能制造领7 国际化89 的应用

型人才。会: ，,- ·./ 为我校师

生以“从制造到0 造”为题作精彩

讲; 。（国JKLM NO ）

本报讯 6 月 8 日，学

校组织师生党员代表、入

党积极分子专场观看优秀

影片<难= 的> 月?。该片

是为纪念中国共产党成立

95 周年，由中共上海市委

宣传部与中共@AB 委宣

传部联合C 制、陈D 纪念

E 与FG 电影集团有限公

司联合出品，影片HI 为

中宣部向中国共产党成立

95 周年 9 部J 礼影片之

一，同时是上海市KL 中

国共产党成立 95 周年优

秀电影重M 展N 节目。

电影讲O 了 1937 年

P 1944 年期间，在QR 东

的领导和支持下，陈D担

任中央组织部部长七年时

间里，开创性地开展党建

工作，严明党的纪S 、培养

干部队T 的U 事。影片以

V 术手法表现了QR 东、

陈D 同W 投身XY 的Z

情、[ 火\ 就的友情、并]

作战的^ 情，_` 了两位

a 人的b 高精神和a 大品

c 。

（PQR>S NO ）

本报讯 学校“5·25 我爱

我”大学生心理de 活动月fg

式h 第i 届校园心理情景jk 赛

近日举行。校党委副书记、副校长

张艳萍出席，l 指出参赛作品m

m围绕大学生人际关系主题，体

现了同学之间友好、友爱和友情，

l 希望在no 所展现的同学之间

互助、互爱、共同成长的青春正能

量能p 传q 到日常生活中，共同

创建美好和r 的校园文化s 围。

心理情景jk 赛中，各j 目

分别围绕毕业t 、大学生人际关

系、校园u 等主题展开，融入学

业、友情、亲情等v 素，演w 了大

学生心理x 盾yz 产生、发展和

解k 的{ 整过程，使现场同学产

生共| 、} 发反思、获得成长。

最终，轨交学院<~ 越心•?

获本届心理情景j 大赛一等奖，

工创学院< 微笑的no ?和材料学

院< 我们的成长> 月?获二等奖，

香料学院< 校园u 风波?、机械学

院< 室友，朋友?和电气学院< 第四

年从未结束?获三等奖。

（PQ 学工S NO ）

本报讯 6 月 2 日，香料学院

与奉贤区西渡街道在校举行区7

化党建共建签约仪式。香料香精

联合党委书记王化田、西渡街道
党工委副书记顾卫兴及香料学院

教师、学生党员代表，西渡街道相

关人员参加了仪式。

香料学院表示，双方签订区

7 化党建共建协议，以合作共建

的形式，联盟合力，在学生党员群
体中开展党风廉政等教育内容，

开拓了学生党员教育的新模式，

同时也探索了学生党员队T 服务

社会功能发挥的新渠道；同时通

过多种形式的共建活动和互动交

流，既有助于扩大学院在地方的

影响力，又为在校大学生了解社

会，服务社会，贴近基层提供了广

阔平o 。西渡街道表示，希望双方

在基层党建工作、大学生就业实

践、学生党员服务社会、党风廉政

建设等方面开展广泛交流。

仪式: ，来宾参观了香料学

院实验室，并参与了由我校学生

社团“食全食美社”组织的具有鲜
明学科特色的调香烘焙活动。

毕业季：精耕专业，成就出彩人生

意大利莹特丽集团主席一行来校洽谈合作事宜

我校“5·25 我爱我”大学生心理健康活动月圆满闭幕

香料学院与西渡街道签订区域化党建共建协议

工程创新学院召开三创教育中心工作会议

学
校
组
织
师
生
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表
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看
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的
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︾



（上T 第 2 I ）m 密，让我提前接触到了

许多专业技术。”陈靖磊说。四年间，他带

领我校机器人爱好者协会从无到有，一

MM 建设起属于他们的机器人王国。“直

到现在，我们拿到了 15 张奖状，几乎算
是所有机器人大赛的大满贯。”陈靖磊骄
傲地说。

在将所学专业应用到机器人设计

的领7 之外，陈靖磊也热心于科技创

新，将工创学院科创的理念作用到了实

处。他在大三时为我校设计了一个名叫
“考试宝典”的 APP，将题库和软件设计

结合起来，方便同学们进行考前复习。

P 今这个手机 APP 还在我校沿用，为

多个科目的教学和复习都带来了很大

的便利。

大学四年间，作为工创学院“卓越

班”的学生，他一直严c 要求自己，认真

学习专业知识。“我们的每一节专业课，

我都是坐在第一排。”陈靖磊说到。他认

为，对专业知识的学习一定要落实到每

一节课上，只有认真学习课堂上的知识，

才能真正在实践中学以致用。

在大四上学期，陈靖磊有幸通过面

试进入到世界i 百强企业西门子公司

在上海的研发中心实习，真正成为了一

名“驱动创新”的工程师。在西门子实习

期间，他在文字处理和软件自动化测试
方面创新了一个工作方法，提高了工作

效率的同时，也获得了整个项目组同事

的好评。在经历西门子的工作之: ，他

对国外高新技术产生浓厚的兴趣，k 定

出国深造，在将来真正成为一名卓越的

工程师。
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